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Yukuhashi Rotary Club

2010-2011年度

国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html/

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人

第48年度 2010年7月20日 No.3

第２２９５回例会 プログラム

決算・監査・予算報告

今後のスケジュール

7月20日（火） 通常例会/決算・監査・予算報告 12:30～13:30 京都ホテル

親睦委員会「新会員歓迎会」 19:00～ 函館赤ちょうちん

27日（火） 夜間例会/前会長・幹事慰労会 18:30～ 周防館

8月 1日（日） ｲﾝﾀｰｱｸﾄ指導者講習会・地区研修会 10:00～16:10 若松市民会館

3日（火） 通常例会/会員卓話 12:30～13:30 京都ホテル

10日（火） 早朝例会/「暁の夢」花壇清掃 7:00～

17日（火） 休会（定款規定により）

24日（火） 通常例会/会員増強アワー 12:30～13:30 京都ホテル

31日（火） 通常例会/ロータリー情報アワー 12:30～13:30 京都ホテル

「喫茶店」

横井会員撮影、水彩画加工

若山さんちの稲日記
ゲリラ豪雨の中撮影して来ました。

束がずいぶん太くなって密集してきました。

もうすぐ梅雨明けです。

7月13日 提供：若山米穀店



第２２９４回例会記録 ～２０１０年７月１３日

プログラム 各小委員長挨拶

ロータリーソング 我等の生業

ソングリーダー 青井会員

お客様紹介 ガバナー補佐 佐々木信生様（豊前ＲＣ）

入 会 式

増川友弘（ますかわ ともひろ）会員

事業所／九州電力㈱行橋営業所 〒824-0061 行橋市大字草野420-1

役職名／所長

自 宅／苅田町富久町、 生年月日／1957年12月14日（52歳）、 趣味／ゴルフ、釣り

推薦者／若山直樹、宮西正晴

土居の後任の増川です。行橋は3回目の勤務で第二の故郷と思っています。第一の故郷は吉富町です。

これから皆様と色々なお付き合いをさせて頂きたいと思います。ゴルフも大好きです。

どうぞよろしくお願いいたします。

会長挨拶（若山直樹）

一昨日の日曜日は、大変目まぐるしい一日でした。恐らく、ほとんどの皆様がそうだったのではないでしょ

うか？私は昼から参議院の選挙の投票に向かい、家に帰ってから久しぶりに巨人戦のデイゲーム中継、大

相撲初日のダイジェスト、大河ドラマ「龍馬」、参議院選挙の選挙速報、更には、夜半から夜明けまでのサッ

カーＷ杯の決勝戦と、お陰で昨日はかなりハードな一日となりました。

そこで今日はバランス感覚の重要性についてお話ししようと思います。

参議院の選挙では、民主党が大敗しました。昨年の衆議院選で民主党を勝たせ過ぎたことへの国民の

バランス感覚が大きく働いたのではないかというものでした。大河ドラマの「龍馬」も前半のクライマックス

で、武市半平太、岡田以蔵が処刑されるというものでした。武市半平太の尊皇攘夷の思いが強すぎ、あまり

にバランス感覚を欠いたもので、そのことが破滅を招いたのです。一方、坂元龍馬は当時の若者としては

珍しく、俯瞰して世の中を見ることができ、バランス感覚に優れたものがあったのでしょう。また、翌朝にか

けてのサッカーＷ杯の決勝は大変見ごたえのあるものでした。延長戦を含め120分間の攻防は凄まじいも

のがありました。サッカーこそ攻防のバランスをいかに保つかという、バランス感覚のゲームだと思います。

120分の残り3分という、一瞬のバランスの隙をついてスペインが劇的勝利を収めました。

ちなみに今年度原田ガバナーの地区テーマは「われもひとも」です。利己、利他のバランスをうまく保っ

て、クラブの活性化を図りましょうということです。私自身も常にバランスを考えて行動できるよう、その感覚

を磨いていきたいと思います。ところで、我が夫婦間も微妙な、微妙なバランス感覚で保たれています。皆

様方はいかがでしょうか？

委員会報告

親睦委員会（江本庸時）

・20日（火）19時～函館あかちょうちんにて増川さんの歓迎会を開催します。

詳細はファックスでご連絡いたします。奮ってご参加ください。

会報・広報委員会（福島小太郎）

・週報新連載のおしらせ

その１ 「尾形先生のロータリアン教養講座」（命名 福島）がスタートしました！

その２ 副会長依頼により皆様のお仕事紹介コーナーをつくりました。トップバッターは青井さんです。

50音順で参りますのでア～カ行の方は原稿をお願いいたします。



インターアクト委員会（岩室克典）

・明日、行橋高校でインターアクト例会の予定でしたが諸行事のため７月の例会は中止になりました。

出席報告（門田一郎）

・会員数 ４５、欠席者 １２、出席者 ３３、メークアップ ０、出席率 ７３．３３％

大雨の中、三並びの縁起のいい出席率です。雨の日はポイント率2倍にしたいです(笑)

幹事報告（宮西正晴）

・国際ロータリーより半期報告書（半期分会費請求書）

・米山記念奨学会よりお願い①米山事業啓発のための卓話の実施

②寄付の増額（1,000円程度）

③年間3名以上の米山功労者

・ガバナー事務所より2010-2011年度前半期分地区資金納入について案内

・地区新世代委員会よりアンケート記入のお願い

・「小さな親切」行橋支部より会報第389号

ガバナー補佐挨拶（佐々木信生様）

第1Gガバナー補佐の豊前RC佐々木です。ガバナー補佐になったら年に5回は各クラブを回

ります。年度初めの訪問、クラブ協議会、ガバナー公式訪問、ＩＭ＆6クラブ合同例会の案

内、最後に次年度ガバナー補佐と一緒に各クラブを訪問します。今日は築城、椎田は土砂

降りでしたが、何とか辿り着くことができ思い出に残る訪問となりました。会長挨拶のように

バランス感覚をもってガバナー補佐を努めたいと思います。よろしくお願い致します。

次年度ガバナー補佐挨拶（青井哲雄）

会長、幹事からお話があり御辞退しようと思いましたが尾形先生、山田さんからもお話を頂

き、皆さんのご推薦を頂きました。一年ありますので、佐々木さんからご指導を頂いて行橋ＲＣ

の名に恥じないようなガバナー補佐を努めさせて頂ければ私の人生の良い勉強にもなると思

います。よろしくお願いいたします。

本日のプログラム／各小委員長挨拶

【職業奉仕委員長 村上良静】 出前講座は前年度地区で表彰され、今年度も力を入れたいと思います。

【ＳＡＡ 大山紀子】 会員の皆様が楽しく、何かを得て帰られるような例会にしたいと思います。

【出席委員長 門田一郎】 入会間もないのでわからない事も多々あると思います。宜しくご指導願います

【会報・広報委員長 福島小太郎】 皆さんのご要望をお聞かせください。ＩＴ化も頑張ります。

【親睦委員長 江本庸時】 お祝い事には間髪を入れず宴会をします。何の会か分らなくならないように！

【会員選考委員長 宮田将英】 私も頑張らせて下さい！まず皆で力を合わせて増強宜しくお願いします。

【増強・分類委員長 岡本和久】 宮田さんが仕事できるように一生懸命頑張ります。50名目標です！

、、、、時間の都合上以降は次週発表、、、、

※各委員長方針は公式訪問資料に掲載しているため、割愛させて頂きます。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

ニコニコ発表（松岡紀昭）

・今年度のガバナー補佐として訪問させて頂きました。よろしくお願いします。 （ガバナー補佐

また次年度のガバナー補佐に青井さんが就任されるのでおめでとうございます。 佐々木信生様）

・佐々木がバナー補佐、早速のご訪問有難うございました。一年間宜しくお願い致します。

増川所長、着任早々のご入会大変有難うございます。大歓迎でお待ちしておりました。 （若山会長）

・佐々木がバナー補佐ご訪問有難うございました。増川さん入会おめでとうございます。 （末松副会長）

・増川さん入会ありがとうございます。ご協力お願い致します。 （宮西幹事）

・増川さんご入会おめでとうございます。各委員長さん一年間よろしくお願い致します。 （大山SAＡ）

・佐々木がバナー補佐、本日は雨の中有難うございました。ご指導の程宜しくお願い致します。（青井会員）

・若山会長、宮西幹事、理事、役員、各委員長の皆様、一年間よろしくお願いいたします。 （梅田会員）

・昨日の早朝は至極残念な朝でした。理由はお察し下さい。

青井さん、次年度のガバナー補佐決定おめでとうございます。 （尾形会員）

・各小委員長の皆様、お忙しい中大変とは思いますが何卒よろしくお願い致します。

増川新会員、これからよろしくお願い致します。 （道脇会員）

・青井さんがバナー補佐の大役、お引き受け頂き有難うございます。君しかいない。

増川さん入会おめでとうございます。 （宮田会員）

・次の会議のため早退させて頂きます。 （夕田会員）

・増川さんご入会おめでとうございます。今後共よろしくお願い致します。 （江本会員、川中会員）

・佐々木様、本日は雨の中ありがとうございました。

増川さん入会おめでとうございます。よろしくお願いします。 （門田会員、松岡会員）

・増川さん入会おめでとうございます。青井さん次年度ガバナー補佐頑張って下さい。（園部会員、安本会員）

本日計 19,000円、累計 54,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

～尾形先生のロータリアン教養講座②～ ＲＩとＲＩ加盟承認クラブについて(2)

ＲＩは国際大会を主唱し、ロータリーの活動方針や規則を決める組織と考えたらよいと思います。世界のロー

タリークラブは、ＲＩに加入することが義務付けられます。加入しなければ、クラブにロータリーという名称を冠す

ることが出来ません。

新たにロータリークラブを作ろうとする場合は、ＲＩの規則に従ってクラブを提唱し、会員を募ります。会員が集

まったらクラブが創立されます。クラブが創立されたら、国際ロータリーへの加入を申請します。ＲＩは、そのクラブがロータリ

ーの規則（定款や細則）に沿い、ＲＩへの義務を果たすことを認めたらＲＩ加盟承認クラブとします。

～事業所紹介②～ 江本不動産鑑定事務所 所長、不動産鑑定士 江本庸時

不動産鑑定士の仕事は、読んで字の如く、不動産の鑑定評価を行うことです。あまり馴染みはないかもしれませ

んが、具体的には、公共用地（例えば新しい道路用地）の取得時や遊休財産の売却時、税務上、会計上必要と

される時（資産評価）、紛争発生時（相続財産の分割、地代・家賃）等々で活用されています。私は不動産鑑定士

の役割は、不動産の適正な評価を示すことで「社会の潤滑油」となる事だと考えています。まだまだ若輩者です

ので、今後とも皆様のご指導、ご鞭撻の程、よろしくお願い申し上げます。


